



Köln, 19. November 2010

Gremienwahlen im Fachverband Kölner Friedhofsgärtner

Anlässlich der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Fachverbandes Kölner Friedhofsgärtner wurde der Vorstand und der Beirat neu gewählt.

Vorstandswahlen:

Herr **Heiner Strunck** wurde im Rahmen der turnusgemäßen Neuwahlen in seinem Amt als Vorstandsmitglied bestätigt.

Wahlen des Beirates:

Als Beiratsmitglied für den Bezirk Süd trat Herr **Uwe Zimmer**, Köln-Zollstock, auf eigenen Wunsch nicht zur Wiederwahl an und wurde mit einem Dank für 12 Jahre engagierte und erfolgreiche Mitarbeit im Fachverband Kölner Friedhofsgärtner verabschiedet.

Als neues Mitglied des Beirates wurde einstimmig für den Bezirk Süd Herr **Björn Kraus**, Friedhofsgärtnerei Niehoff, in Nachfolge von Herrn Uwe Zimmer in den Beirat gewählt.

Vorstand und Beirat des Fachverband Kölner Friedhofsgärtner setzen sich somit wie folgt zusammen:

Vorstand:	<i>Vorsitzender</i>	Thomas Schlimgen, Köln-Porz Heiner Strunck, Köln-Innenstadt Stephan Schmitz, Köln-Bocklemünd
------------------	---------------------	--

Beirat:	<i>Bezirk Nord</i>	Günter Annes, Köln-Weidenpesch
	<i>Bezirk Ost</i>	Marc Zillken, Köln-Merheim
	<i>Bezirk Süd</i>	Björn Kraus, Köln-Weiß
	<i>Bezirk West</i>	Martin Grunwald, Pulheim

Geschäftsführung:	Josef F. Terfrüchte, Pulheim
--------------------------	------------------------------

50823 Köln, den 19. November 2010
gez. Josef F. Terfrüchte